

CONGRÈS INTERNATIONAL
D'ANTHROPOLOGIE
et D'ARCHÉOLOGIE PRÉHISTORIQUES

— x —
XIII^e SESSION

— x —
MONACO 1906

(Principauté)
— x —



Monaco, le ~~Avril~~ 1906
Paris, le 8 Mai 1907.

Mon cher ami,

Comme vous êtes resté insensible à mes supplications, je me vois dans la nécessité de marcher sans attendre vos corrections. Vous êtes vraiment sans pitié; vous n'avez pas compassion du malheureux secrétaire général qui est assailli de réclamations, malgré toute la peine qu'il se donne, et qui risque de succomber sous le poids des lettres qu'il reçoit. Pour vous être agréable, je vous ai envoyé les 4 pages déjà tirées en vous priant de me retourner vos placards corrigés dans le plus bref délai possible; mais le coquin de printemps vous fait sans doute songer à autre chose qu'à des corrections d'épreuves. — Je laisserai encore passer la journée de demain; si vendredi

je n'ai rien reçu, je ferai d'office les
corrections typographiques et je renverrai vos
placards à l'imprimerie.

Vous savez peut-être, je ne crois pas
vous l'avoir dit - que j'ai succédé à
Hamy comme Conservateur du Musée
d'Ethnographie.

Bien cordialement à vous.

D^r Verneau

P. S. On me remet à l'instant
un télégramme officiel de Monaco.
Cette fois, c'est Richard qui me réclame
vos épreuves. Maintenant que l'imprimeur
voudrait composer, il ne peut marcher
car il lui faut tirer quelques feuilles
pour dégruger des caractères.